

令和4年6月1日

保護者様

杉並区立馬橋小学校

校長 小澤 伸生

本校の感染症対策についてのお知らせとお願ひ

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

政府における「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が変更されたことを受け、5月24

日文部科学省から「学校生活における児童生徒等のマスクの着用について」の考え方方が示されました。そ

の方針を基に杉並区教育委員会が作成した「杉並区立学校感染症対策と学校運営に関するガイドライン

(令和4年5月改定版)」が出されました。詳細については、杉並区教育委員会のホームページをご覧ください。改訂版では、学校教育活動において身体的距離が十分とれないときはマスクを着用するべきとしつつ、改めて、マスクの着用を求める場面が示されました。本校でも感染状況や児童の実態に則しながら教育活動を行ってまいります。

<マスク着用を原則的に求める場面>

- ・十分な身体的距離が確保できる場合
- ・気温・湿度や暑さ指数（WBGT）が高い場合
- ・夏場の登下校時

児童には、マスクを外したら会話は控え友達との距離を取ることを指導していきますが、現在のところ

本校では、マスクを外しての活動に不安を感じる児童が多いのが実態です。学校ではこのような児童に無理に外させる指導はしませんが、これから気温や湿度が上がり熱中症にかかるおそれがありますので、ご家庭でもマスク着用についてお子さんと話し合っていただきますようお願いします。